



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

pays en voie de développement

Question écrite n° 118422

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la participation de la France dans la lutte mondiale pour les enfants et adolescents contre le virus du sida. Alors que des millions de jeunes sont menacés par le virus du sida, l'aide aux enfants victimes de cette maladie reste « tragiquement insuffisante » dans le monde. A la surface du globe, 2,3 millions de moins de quinze ans sont séropositifs et 15,2 millions de mineurs ont perdu au moins un de leurs parents à cause du sida. Un programme mondial mis en place par les organisations internationales de lutte contre le sida ambitionne de venir en aide d'ici à 2010 à 80 % des mères séropositives et de fournir un traitement antirétroviral ou antibiotique à 80 % des enfants qui en ont besoin. Il vise une baisse de 25 % du pourcentage de jeunes vivant avec le sida d'ici à trois ans. En conséquence, il lui demande s'il prévoit de renforcer son soutien aux programmes internationaux de lutte contre le virus du sida afin de venir en aide aux enfants et aux adolescents victimes de cette maladie.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 118422

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 février 2007, page 1454